

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Kapitalerhöhung erfolgreich abgeschlossen

18.03.09

Die Silicon Sensor International AG hat eine Kapitalerhöhung um insgesamt bis zu 520.420 Stück Aktien zum Ausgabepreis von 4,80 Euro mit Gewinnberechtigung ab dem 01. Januar 2009 erfolgreich durchgeführt. Zur Vermeidung der mit hohen Kosten verbundenen Prospektpflicht hat die Gesellschaft die Kapitalerhöhung auf 514.116 Stück Aktien begrenzt. Der Vorstand und der Aufsichtsrat werten die hohe Zeichnungsquote der Altaktionäre als großen Vertrauensbeweis in die zukünftige Entwicklung der Silicon Sensor International AG. Die nicht von Altaktionären gezeichneten Aktien wurden im Rahmen einer Privatplatzierung interessierten institutionellen Anlegern zum Ausgabepreis angeboten und vollständig platziert. Die Privatplatzierung war eineinhalbfach überzeichnet.

Die Mittel aus dieser Kapitalerhöhung in Höhe von knapp 2,5 Mio. Euro werden für die Umsetzung der strategischen Neuausrichtung der Silicon Sensor International AG zum führenden europäischen Sensorhersteller, zum Ausbau der Marktposition und für die Vorbereitung zukünftigen Wachstums eingesetzt. Das betrifft im Wesentlichen den Ausbau eines technisch kompetenten Vertriebes, die Erweiterung der Produktpalette sowie die Internationalisierung des Geschäftes. Gerade in schwierigen Zeiten ist es sehr wichtig, dass die Silicon Sensor Gruppe gegenüber ihren Kunden als zuverlässiger Partner auftritt. Die in den letzten Wochen deutlich angestiegene Zahl von Anfragen durch potenzielle Neukunden bestätigt uns in der Auffassung, dass wir am Markt immer deutlicher als verlässlicher Partner wahrgenommen werden. Da wir von unseren Kunden sehr häufig als Single Source Lieferant ausgewählt werden, ist gerade dieses Vertrauen die notwendige Basis unseres Geschäftes. Darüber hinaus ist nicht auszuschließen, dass sich gegen Ende des Jahres 2009 günstige Akquisitionsmöglichkeiten ergeben könnten.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com>
oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Capital increase completed

March 18, 2009

Silicon Sensor International AG has successfully completed a capital increase involving a total of up to 520,420 individual share certificates, issue price €4.80, with participating rights from Jan. 1, 2009. To avoid costly obligations to issue a prospectus, the increase was limited to 514,116 certificates. Both the Board of Directors and Supervisory Council see the high subscription rate among existing shareholders as a major token of confidence in the future development of Silicon Sensor International AG. Certificates not taken by old shareholders and offered to interested institutional investors for private placement at the issue price were fully taken up and oversubscribed one and a half times.

The revenue from this increase, which amounts to just under €2.5m, will go into strategic reorientation to make the company Europe's leading sensor manufacturer, strengthen its market position and prepare for future growth. Essential factors here are to expand distribution at a high technical level, add to the product range and make business more international. Difficult times, in particular, require that the Silicon Sensor group be seen as a reliable partner by its customers. That this image is gaining ground in the market is suggested by the big increase in inquiries from potential new clients that have been received in the last few weeks. Such confidence is a vital basis for business since customers very often choose SSI as a single source supplier. In addition, favorable openings for acquisition could well arise in late 2009.

For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

Silicon Sensor International AG
The Board of Directors